

Les algues toxiques : programme



Ces dernières années, les efflorescences algales semblent avoir gagné en importance, certaines conduisant à des effets indésirables, voire dangereux pour la santé humaine. Les pertes économiques sont devenues significatives au point de préoccuper, à juste titre, divers acteurs. De local, le problème est devenu mondial et fait l'objet de recherches pluridisciplinaires dans plusieurs pays.

Auteurs du document : Berland, Brigitte

Obtenir le document : Ifremer

Thème (issu du Text Mining) : MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

Date : 1993-07

Format : text/xml

Source : Recherches marines (Ifremer), 1993-07, N. 4, P. 15

Langue : Inconnu

Droits d'utilisation : 1993 Ifremer, [info.eu-repo/semantics/openAccess](http://info.eu-repo.semantics.openAccess), restricted use

Télécharger les documents : <https://archimer.ifremer.fr/doc/1993/publication-7482.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/7482/>

Permalien : <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/les-algues-toxiques-programme0>

Evaluer cette notice: